
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

22. November 2017

Beginn: 18:10
Ende: 20:45
Anwesende: Catrin, Carsten, Simon, Kris, Daniel, Lukas, Peter, Max, Olivia, Nadine R., Kate,

Tabea, Justus, Jonas T., Claire, David, Dennis, Malte, Joni, Christian
Redeleitung: Carsten
Protokoll: Jonas
Newsletter: Justus

Post
• Wir haben eine Postkarte von Jonas L. und Bella bekommen.

Termine Datum
StuPa 22.11. um 19:30 Uhr in S1|03–109
OWO-Plenum 29.11. um 17:15 Uhr in S2|15–244
Spieleabend 4.12. um 19:00 Uhr in einer ε-Umgebung des Fachschafts-

raums
FBR 8.12. um 9:50 Uhr
Evaluierungskommission 11.12. um 10:30 Uhr
FSK 13.12. um 18:00 Uhr in S1|03–109
Mathe-Weihnachtsfeier 13.12. um 18:30 Uhr
Informatik-Nikolausfeier 14.12. Wir sind herzlich eingeladen.
Schülerinnen-Schnuppertage 7.2.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Feedback Studibefragung Peter Wird bald erledigt.
Tafelwand aufhübschen Carsten Entfällt aufgrund der Asbestfunde (siehe Bau-

maßnahmen).
Fachschaftstassen Ines (siehe FS-Tassen)
Plakate Fahrstuhl Justus neu
Plätzchen verteilen Olivia & Nadine R. neu

Kurz-TOP 1: Baumaßnahmen
Bei der Renovierung der Toiletten wurde festgestellt, dass Asbest im Putz verbaut ist. Daher sind alle
angehalten, keine Veränderungen an den Wänden vorzunehmen. Neben baulichen Maßnahmen betrifft
das unter anderem auch das Aufhängen von Zetteln mit Kreppband oder deren Entfernung.
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TOP 2: Plakate/Werbung
Früher war es ein Tabu, Plakate in den Aufzügen aufzuhängen, inzwischen ist es aber etabliert, Veran-
staltungen dort zu bewerben. Auch wir bewerben gelegentlich unsere Veranstaltungen wie Spieleabende
oder den Mathemusikabend dort. Einige empfinden die Menge an aufgehängten Plakaten inzwischen
als störend. Gleichzeitig würden wir begrüßen, wenn wir dort weiterhin Veranstaltungen der Fachschaft
bewerben dürfen. Justus erklärt sich bereit, mit den werbenden Gruppen Kontakt aufzunehmen und
zu fragen, ob diese eine Erlaubnis für die Plakatwerbung bekommen haben.

TOP 3: Wahl des Plätzchenverteilkomitees
Auf dem FreWe wurden Plätzchen gebacken, die an Mitarbeiter des Fachbereichs verteilt werden sollen.
Da am Backen viele Ersties beteiligt waren, schlägt Catrin vor, Freiwillige unter den Ersties zu suchen.
Nadine und Olivia melden sich und bekommen von Catrin eine Liste mit den Personen, die Plätzchen
bekommen sollen.

TOP 4: StuKo-Treffen
Wir haben eine neue Studienkoordinatorin, die wir gerne kennenlernen würden. Daher wollen wir sie
einladen. Damit möglichst viele Fachschaftler anwesend sein können, scheinen Montag und Mittwoch
die geeignetsten Termine zu sein. Da wir nicht wissen, wie lange wir uns unterhalten werden, suchen
wir einen Montag, an dem wir die Sitzung gegebenenfalls auf Mittwoch verlegen können. Als nächst-
möglicher Termin kommt der 11.12. infrage. Wir laden sie per Mail ein. Außerdem wollen wir bis dahin
Vorschläge sammeln, über welche Themen wir mit ihr reden wollen.

TOP 5: Schülerinnen-Schnuppertage
Für die Schülerinnen-Schnuppertage am 7.2.18 werden Studierende – vorwiegend Studentinnen – ge-
sucht, die den Studieninteressierten von 12:30 Uhr bis 13:00 Uhr Fragen beantworten. Wer Interesse
hat, schreibe bitte eine Mail an Insa Schreiber (ischreiber@mathebau.de).

TOP 6: Post-Feld
Es scheint, als würden beim Wischen der Tops auch oft unabgeholte Briefe weggewischt. Wir einigen
uns darauf, dass aus dem Postfeld nur Punkte weggewischt werden sollen, bei denen wir sicher sind,
dass sie vom Adressaten abgeholt wurden.

Kurz-TOP 7: Wasserfilter
Carsten hat mit Andi über die Finanzierung der Wasserfilter geredet. Unabhängig davon, ob Andi
uns finanziell unterstützen möchte, darf er dies nicht aus Fachbereichstöpfen tun. Wir hoffen, dass die
Filter lange genug halten, um sie über die reguläre Kaffeekasse zu finanzieren.

Kurz-TOP 8: FS-Tassen
Vielen Dank an den Fachbereich für die Finanzierung neuer Tassen und an Julian, der die Tassen
ins Fachschaftsbüro gebracht hat. Die Tassen sind nicht für den täglichen Gebrauch in der Teeküche
gedacht, sondern für Veranstaltungen wie das Donutfrühstück in der OWO. Da in der Vergangenheit
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schon Geschirr spurlos verschwunden ist, wollen wir die Tassen vor dem ersten Gebrauch beschriften.
Max möchte Andi fragen, ob auch Sektgläser für den Mathe-Musikabend angeschafft werden können.

Kurz-TOP 9: Asta-Anträge
Der FSR bittet darum, dass in Zukunft alle Anträge, die an den AStA geschickt werden, als Kopie
auch an den FSR gehen.

TOP 10: Waffeleisen für Nikolausfeier
Die Fachschaft Informatik hat uns gebeten, ihnen unsere Waffeleisen für ihre Nikolausfeier zu leihen.
Wir haben prinzipiell kein Problem damit, allerdings benötigen wir sie am Vortag für unsere eigene
Weihnachtsfeier. Daher können die Informatiker die Waffeleisen am 14.12. abholen – Ansprechpartner
hierfür sind die Organisatoren der Weihnachtsfeier.

TOP 11: Buchaktion
Die Buchaktion läuft wieder an. Am 29.11., 15:00 Uhr, findet eine Informationsveranstaltung dazu
statt. Eine Teilnahme an der Buchaktion ist aber prinzipiell nur möglich, wenn wir jemanden finden,
der sich um die Organisation und Verwaltung kümmert. Wir diskutieren darüber, ob die Organisatoren
für ihre Arbeit aus QSL-Mitteln bezahlt werden können. Wir verschieben den Top auf die nächste
Sitzung.

TOP 12: FSK
Lukas, Christian und Peter berichten von der FSK. Themen waren unter anderem Hörsaal-Sponsoring,
bessere Planbarkeit von Urlaub und die Verschiebung der Stundenpläne im Rahmen unseres Umzugs
an die Lichtwiese. Es gibt eine neue Resolution zur studentischen Beteiligung bei Bauvorhaben.

Kurz-TOP 13: Schlüssel
Carsten hat sich bei Frau Kammer erkundigt, ob wir weitere Schlüssel für den Mathebau und das
Fachschaftsbüro bekommen können. Es werden neue zur Verfügung gestellt, die wir bald erhalten.
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